



Reuters. Radiotele para LA PRENSA GRAFICA

ENFRENTAMIENTOS. Manila, Filipinas, Mayo 1° (Reuters). Policías repelen a un grupo de partidarios del ex presidente Ferdinand Marcos, cuando se tornó

violenta una manifestación que realizaban en apoyo a Marcos, durante los actos conmemorativos del 'Día del Trabajo'. Hubo unos 30 heridos durante los enfrentamientos.

Leche contaminada por desastre nuclear

Varsovia, Mayo 10. (UPI). Madres nerviosas por informes de que la leche está contaminada por partículas radioactivas procedentes del accidente nuclear de la Unión Soviética, se apresuraron hoy a los comercios para abastecerse de "todá la leche en

polvo posible" para alimentar a sus familias. La radio estatal facilitó diversos avisos de que la gente no beblera leche fresca: "Vaya al establecimiento clínico más cercano y consiga líquido o ta-

—Pasa a la página 21—

Visita C.A. el canciller israelí

Jerusalén, Mayo 10. (UPI). El ministro de Relaciones Exteriores de Israel, Yitzhak Shamir, iniciará mañana una gira de diez días hacia Estados Unidos, Honduras, Guatemala y Costa Rica, informó hoy su despacho.

Jueves Shamir estará en Costa Rica, donde asistirá a la inauguración del mandato presidencial del presidente Oscar Arias, según refirió un vocero.

El Sábado, Shamir visitará Nueva York y el Do-

—Pasa a la página 15—

Día del Trabajo casi olvidado en los E.U.

Washington, Mayo 1° (UPI). El Primero de Mayo, como día de lucha de los trabajadores de todo el mundo, es ignorado por los sindicatos de Estados Unidos, donde se ha olvidado casi totalmente el incidente sangriento de hace 100 años y el significado de la

conmemoración. Lo que ha pasado a los libros de historia como "Los Disturbios de Haymarket" ocurrió en Chicago, la más industrializada de las ciudades norteamericanas a mediados de la

—Pasa a la página 40—

Temor comercial, desastre nuclear

Dallas, Abril 30 (UPI). Algunas de las mejores tierras labrantías soviéticas corren el riesgo de contaminación por el incendio nuclear, ha creado gran temor en el mundo comercial.

Perversamente, el desastre está proveyendo ya, diversos estímulos a los granjeros estadounidenses.

La posibilidad de masivas compras soviéticas de granos ha provocado una frenética ola de compras en los mercados

norteamericanos y temor en los mercados de metales de que los soviéticos vendan oro para comprar granos.

"Todo está yendo para arriba, respondiendo dramáticamente a la crisis", dijo Víctor Lespinnase, analista de mercado en el "Chicago Board of Trade".

"De una manera perversa, esto ha sido una gran ayuda para el granjero estadou-

—Pasa a la página 21—

Agresión sandinista contra empresarios

Managua, Mayo 10. (UPI). Los empresarios y grandes productores agropecuarios acusan hoy al Gobierno de imponer un "sistema marxista leninista" expropiando tierras al sector privado para darlas a los campesinos.

"El sector agropecuario ha sido agredido", indicó Ramiro Guardián, presidente de la Unión de Productores Agropecuarios Privados de Nicaragua, en una conferencia de prensa organizada para "de-

nunciar la implementación de una campaña sistemática de expropiación de tierras".

Guardián afirmó que el Gobierno "continúa empecinado en imponer su sistema marxista leninista".

En la misma reunión, Nicolas Bolaños, presidente de la Asociación de Cafetaleros de Nicaragua, acusó al gobierno sandinista de "patrocinár" la ocupación

—Pasa a la página 15—

Tercera baja en la Bolsa

Nueva York, Mayo 1° (UPI). La bolsa sufrió hoy su tercera baja consecutiva, pero analistas dijeron que la caída parece frenarse. Las transacciones fueron activas.

El promedio industrial Dow Jones cayó 6,20 a 1.777,78.

Los indicadores más am-

—Pasa a la página 21—



AP. Radiotele para LA PRENSA GRAFICA

PRESOS Y HERIDOS. Santiago, Chile, Mayo 1° (AP). Dos estudiantes universitarios son detenidos por la policía antimotines de Santiago, durante los serios disturbios que se produjeron hoy en esta capital, con motivo del "Día del Trabajo". Hubo numerosos heridos y arrestados, y varias horas después continuaban los brotes de violencia.

Baja radiación afirma Rusia

Moscú, Mayo 10. (UPI). La Unión Soviética afirmó hoy que los niveles de radiación en torno a la planta nuclear de Chernobyl bajaron en las últimas 24 horas, poniendo fin a una posible amenaza radioactiva a las dos mayores ciudades del área y sus 3.8 millones

de habitantes seis días después de producirse el peor accidente nuclear de la historia.

—Pasa a la página 47—

Congreso reduce apoyo a contras

Washington, Mayo 10. (UPI). El presidente de la Cámara de Representantes, Thomas O'Neill, dijo hoy que los republicanos no lograrán forzar un debate sobre un proyecto de ley para dar cien millones de dólares en asistencia a los rebeldes (contras) que pretenden derrocar al gobierno de Nicaragua.

O'Neill dijo que el pedido

del presidente Reagan será debatido en la Cámara en Junio como parte del proyecto de ley por 10,100 millones de dólares en construcciones militares.

El jefe de la bancada republicana Robert Michel deseaba presentar la legislación como un pedido separado.

—Pasa a la página 47—

Demora de la ayuda desanima a contras

Washington, Mayo 1° (UPI). La nueva demora de la ayuda norteamericana a los rebeldes antisandinistas fue recibida hoy con cierto desaliento por dirigentes de los contras, pero otras fuentes dijeron que favorece a Contadora.

"La política doméstica norteamericana está demorando la ayuda", dijo Bosco Matamoros, vocero en Washington de las fuer-

zas que luchan contra el gobierno de Managua.

Líderes republicanos reconocieron anoche que fracasaron en sus esfuerzos para lograr que la Cámara de Representantes vote el 12 de mayo los 100 millones de dólares solicitados por el presidente Ronald Reagan para los contras.

El debate se efectuará

—Pasa a la página 40—

Serios disturbios en cárceles inglesas

Londres, Mayo 10. (UPI). La policía perseguía esta madrugada a tres decenas de presos fugados y vigilaba estrechamente cinco cárceles en un intento de controlar una ola de tumultos e incendios que agita el superpoblado sistema penal británico.

Los disturbios estallaron ayer y continuaron esta madrugada después de que los guardias de las prisiones impusieron una prohibición al sobretiempos de su

personal en una disputa con el gobierno de la primera ministra Margaret Thatcher sobre el manejo del personal penal.

El secretario del Interior, Douglas Hurd, quien enfrentó los gritos de "renuncia" de la oposición cuando hizo una declaración de emergencia ante el Parlamento anoche, prometió hacer otro informe en los Comunes esta tarde.

—Pasa a la página 15—



Reuters. Radiotele para LA PRENSA GRAFICA

PLANTA NUCLEAR. Bataan, Filipinas, Mayo 1° (Reuters). Esta es la planta nuclear de Bataan, que la presidenta Corazón Aquino ordenó cerrar ayer, por razones de seguridad, y porque el gasto de

mantenimiento resulta muy elevado. Fue construida a un costo de 2,100 millones de dólares, pero el desastre nuclear en la Unión Soviética ha demostrado el grave riesgo que hay en estas plantas.